



第40号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

# 泉中だより

令和7年3月18日(火)

## 夜明けの光を浴びて・・・～未来に向かって羽ばたく時～

3月15日(土)、第77回卒業証書授与式が執り行われ、全校生徒と三年生の保護者、来賓の方々が見守る中、164名が学び舎を巣立っていきました。

来賓からのご祝辞の後、在校生代表の宮野 幹太郎さんが送辞を述べ、それを受けて、卒業生を代表し、神社 咲耶さんが答辞を述べました。最後は、3年生全員で「夜明け」を合唱し、会場は感動に包まれました。3年生の皆さん、卒業おめでとう。これからの未来が光り輝くものになりますように……。そして、広い世界で大きく羽ばたいてください。

いつかまた、必ず会いましょう。

そして、この三年間の思い出について、たくさん語りましょう。

そう思えば、私たちはこれからもずっとつながっているんだと安心できる気がするんです。卒業は別れ。確かにその通りです。ですが、それだけではないと思います。別れがあるのは出会いがあったから。みんなと出会えたこと自体が奇跡なのに、そのうえ三年間も一緒に過ごし何にも代えがたい思い出を共有できたのです。それは、とても幸せなことで、消えることのない宝物だと私は思います。

まだこの学校に未練はありますが、私たちは前に進むことしかできません。

だからこそ、最後は胸を張ってこの学校を後にしたいと思います。

さよならとは言いません。だって、いつか必ず会えると信じているから。

だから、みんな、またね。

(答辞より)



1,2年生の皆さんは3年生の姿から何を学んだでしょうか？今日からは皆さんが泉中学校を背負っていくことになります。新1年生を迎える準備はできていますか？